

# Adele Heinz: Praxischeck - Führung 4.0

## Chancen, Erfolgsfaktoren und Stolpersteine aktueller Führungsansätze

Mit Industrie 4.0, demografischem Wandel, Globalisierung, Digitalisierung wird zunehmend auch über das Thema Führung und Management diskutiert.

Leadership, Social Leadership, agiles Management, Resilienz, disruptive Führung, Blue Ozean Leadership, hybrides Management, Vertrauen und neue Führungskultur sind einige Schlagworte zur „neuen“ Führung. Muss ich mich als Führungskraft darauf einlassen? Was bringt es mir?

- Was ist daran neu?
- Wie wird es im Arbeitsalltag eingesetzt?
- Welche Erfahrungen gibt es mit diesen „Modellen“?
- Oder sind das nur neue Verkaufsschlager für Consulting-Unternehmen?

Eine kritische Würdigung aktueller Führungsansätze, moderner Schlagworte und deren Potenziale.

Verschaffen Sie sich einen Überblick, lernen Sie Praxisbeispiele kennen und tauschen Sie Erfahrungen aus. Nehmen Sie aus der interaktiven Reflexion Anregungen für Ihren Führungsalltag mit.

## Einladung

Ich begrüße Sie gerne zum gemeinsamen Check und freue mich auf den Erfahrungsaustausch.

### Organisatorisches

- 📍 **Ort:** podium49, Schloßstraße 49, 53115 Bonn-Südstadt
- 📅 **Datum:** 20. Juli 2016
- 🕒 **Dauer:** 9:30 - 13:00 Uhr
- 💶 **Kosten:** 60 € je Teilnehmer (Rechnungsstellung nach Anmeldung)
- ➕ **Optional:** Gemeinsames Mittagessen

### Anmeldung

- ☎ 0228 212399
  - ✉ mail@podium49.de
  - 🌐 www.podium49.de
  - 🌐 www.eventbrite.de
- Suchwort: Adele Heinz



### Adele Heinz

Ich begleite seit mehr als 30 Jahren Unternehmen und Führungskräfte in Veränderungsprozessen. Meine Energie investiere ich bevorzugt in neue Themen und Herausforderungen.

Die Auseinandersetzung mit „modernen“ Methoden, insbesondere unter Aspekten wie Digitalisierung und Industrie 4.0, und ihre werthaltige und pragmatische Umsetzung in den Unternehmensalltag zeichnen mich aus. Zusammen mit meinen Kunden entwickle ich zielorientierte Konzepte, setze sie um und Sorge für die Nachhaltigkeit der Ergebnisse.

Gerne bringe ich in Projekten meine interkulturellen Kompetenzen ein. Erfolgreiche Entwicklungen habe ich in Deutschland und auch international in Österreich, Griechenland, Indien, Kroatien, Polen, Rumänien, Russland, Serbien, Slowakei, Tschechien und Ungarn begleitet.

In den letzten Jahren waren und sind meine Kunden u.a. in der IT und Telekommunikation, der Baubranche, der Automobil- und Automobilzuliefererindustrie und in der öffentlichen Verwaltung.